



教育目標：自ら学ぶ意欲にあふれ、共に高め合い、心豊かで未来を切り拓く子どもの育成

子どもたちが植えている植物が色とりどりに花を咲かせ始めています。毎朝、水やりをする子どもたちの姿が見られます。

1年生の朝顔がぐんぐん伸びていて、「つるが、こんなに伸びているよ。」や、「葉っぱ、フワフワしているよ。触ってみて。」と私に教えてくれます。また、花が咲いているのを見て、「どんなにおいがあるのかな？」とおいをかいている子どももいます。見て、触って、においをかいて、自分の感覚を使って、植物の成長を感じています。



1年生
あさがお



2年生
ミニトマト



3年生：マリーゴールド
ホウセンカも植えてます



5年生の畑
カボチャとインゲン豆

《ワールドクラス始業式》



6月8日（火）の午後3時30分より多目的室で、ワールドクラスの始業式を行いました。今年度で5年目を迎えるワールドクラス。中国・シンガポール、ドイツ、スコットランド、イタリア、フィリピン、韓国朝鮮、ベトナム、ポルトガルのホームがあります。月に1回程度、3時半から、民族講師の先生方や守口小学校の教員がホームに分かれるなどして、子どもたちと一緒に学習していきます。

のホームがあります。月に1回程度、3時半から、民族講師の先生方や守口小学校の教員がホームに分かれるなどして、子どもたちと一緒に学習していきます。



《全国小学生歯みがき大会》

6月8日（火）に4年生が参加しました。DVDを見ながら歯みがきの仕方などを学びました。

左の写真は、6月の保健室前の掲示でした。

ひまわりタイム



玉入れ



雪合戦

金曜日の5時間目にひまわりタイムを実施しています。

今回の活動は、ひまわり学級の1・3・5年と2・4・6年に分かれて、体育館で運動をしました。

準備運動をしてから、めあての確認をしました。

最初は、玉入れです。かごをねらって玉を投げます。

次は、雪合戦。相手チームのコートにたくさんの玉を投げ入れたほうが勝ちです。ユーフォーキャッチャーは、4人で紐をもち、真ん中にあるゴムにペットボトルをはさみ、落とさないようにゴールの輪に運びます。

グループで協力して、楽しく活動できました。

ユーフォーキャッチャー



児童会だより 5月号より

世界の人々に幸福を

6月17日と18日に赤十字募金を行います。

赤十字は、戦争などでけがをした人や災害の被害にあった人、病気で苦しんでいる人、お年寄りや障がいのある人を助けます。

この活動は、ボランティアの協力で、国や性別・宗教などで差別することなく行われています。

みなさんも、ぜひ募金にできる範囲で協力してください。代表委員が集めに行きます。

よろしくお願いします。



教室に集めに行きました。「児童会だより」に写真を載せたいから」と言って、自分のiPadを持ってきて、写真の撮影もしています。



今年度、新しくできたメディア委員会が活動しています。iPadにフィルタリングアプリを設定するため、3年生の子どもたちに、委員会の児童が電子黒板で説明して、見回ってくれています。